

EL PERIÓDICO PARA TODOS

DIARIO DE LA TARDE

Independiente y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración: Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes

Alicante: Martes 6 de Febrero 1917

Pagos por adelantado

Momentos difíciles

La grave situación creada al mundo entero con esto de la guerra, vá tomando serias proporciones que de no terminar pronto la contienda, los países neutrales sufriremos también los horrores de la miseria como si nubieramos sido victimas de una invasión militar en que todo se paraliza y se destruye.

Lo peor del caso es que los norteamericanos habían tomado la iniciativa para intervenir en favor de la paz y ahora son ellos los que, según las trazas, van a sumarse a los contendientes y tras esta complicación entraran otros países que hasta la fecha esquivaban la ocasión de verse envueltos en el conflicto.

¿Como y cuando volverá la Humanidad a su estado normal?

Difícil es acertarlo y menos preveer la intensidad del daño que obtengamos todos, pero a juzgar por los efectos que se sienten, la hecatombe será espantosa, y los pueblos debiles los más perjudicados.

Conviene pues que los españoles procuremos por observar una gran calma y prudencia teniendo en cuenta que todo cuanto ha ocurrido y puede ocurrir contra nosotros, son motivos mas que sobrados para haber protestado energicamente pero que no es ocasión propicia para exigir que se nos respete. Eso quisieran los enemigos de nuestra Patria, que alzaremos la voz para conducirnos a la desolación en que perderiamos hasta la reputación.

Difíciles serán los días venideros por que nuestro país se halla desprovisto de buenos hombres de estado y el mal estar irá reacentándose pero si los españoles sabemos exigir que se nos administre bien; si tenemos la suficiente energía y organización para hacer que nuestros gobernantes resuelvan sabiamente la crisis reinante de trabajo, llegaremos incolumnes al final de esta sangrienta jornada.

CHISPAZOS

A los yankees se les ha indigestado la nota de Alemania y están disponiéndose a exigir que las personas y sus intereses sean respetados.

Ya no serán Africa y Europa solamente los que estarán en armas sino que América también sacará sus cañones para discutir, y siguiendo el orden les tocará luego a Asia y Ocea-

nia para que quede todo el mundo al mismo nivel.

Hoy ya no vale más un europeo que un africano pues con eso de la guerra parece que Africa ha quitado las fronteras y nos ha hecho a todos iguales con las mismas costumbres y procedimientos.

Solo faltaba que los Americanos nos tomarán envidia y completarán el cuadro terrorífico.

¡Señores y que afán tienen todos los países progresivos por hacerse pedazos!

Ahora es el mundo entero el que dirige las miradas hacia España para ver lo que hacemos.

Que nos dejen en paz. ¡Pues no somos poco felices con la tranquilidad que disfrutamos!

El mismo presidente del Consejo nos demuestra con sus cacerías y banquetes que no conviene meterse en nada. Tanto es así que piensa cerrar el Parlamento para que ni siquiera se hable del asunto internacional ni nacional.

Así se hace señor conde: En boca cerrada no entran moscas y de paso se mata algún conejo o faisán.

¿Qué hace España? Estaría bueno que nosotros nos mezclásemos en eso de la guerra y perdiésemos toda la escuadra.

Además ¿qué territorios íbamos a anexionarnos y para qué los queriamos en caso de salir victoriosos?

Conque tenemos los del Riff y ya estamos viendo lo que nos producen.

Que no, que no nos conviene movernos y así continuaremos estando tan respetados como ahora lo estamos.

Los exportadores de vinos han celebrado varias reuniones para tomar acuerdos respecto de lo que deben hacer con sus caldos en vista de que no pueden embarcarse.

¿Qué deben hacer? Ahí va un consejo:

Venderlo en España y cuando se les termine, no almacenar más para que baje de precio.

Por que no sé si sabrán esos señores que en España se bebe poco vino en comparación a otros puntos, por causa de su carestía.

Francamente, nos alegra un poco eso de que hay dificultades para embarcar nuestros productos.

Tal vez sin necesidad de que rijan la famosa ley de subsistencias se con-

CLÍNICA MÉDICA MADRILEÑA

NATURISTA

Director Dr. del Pino

Enfermedades del pecho, estómago, reumáticas, nerviosas, matiz, vista y varices sistémicas.

Muchas, tenidas por crónicas e incurables, deben sus curaciones a los especiales tratamientos de esta clínica.—Consulta, de 10 a 1 y de 6 a 8.

San Fernando letra A. (Casa Alberca)

Al fin y al cabo lo que se pierde por un lado nos lo hallamos por otro.

CENTELLAS

El problema de Salónica

Bajo este título publica el periódico inglés «Daily Mail» un artículo escrito, según dicho periódico, por una persona, que ha estado con las fuerzas de Salónica desde el principio de la expedición, y del cual copiamos los siguientes párrafos.

«Creo que si hubiese en Inglaterra muchos mapas de gran escala de Macedonia, desde hace tiempo se sabría la verdad respecto a la expedición de Salónica. Los que estuvimos en aquel desagradable país soliamos leer los periódicos ingleses que llegaban cada semana y notar con extrañeza la creencia general de que si el general Sarrail quisiera, podría volver a Francia con sus ejércitos pasando por Viena y prácticamente terminar la guerra. Yo recuerdo todavía cuando llegaron unos periódicos anunciando con grandes titulares el «principio de la ofensiva en Salónica.» De aquellas titulares de periódicos yo miraba, extrañado, a los implacables cerros alrededor de Salónica. Era imposible comprender como gente de buen juicio podrían escribir tan airadamente sobre las probabilidades de éxito de nuestra ofensiva allí. Era para mí un misterio y siguió siendo misterio hasta que regresé a Inglaterra y me di cuenta de que difícilmente se encuentran aquí grandes mapas de Macedonia.

La vida en el ejército de Salónica no es ni con mucho, alegre. Antes de

desembarcar allí nos habían hablado de que veriamos la guerra de cerca, pero después de semanas y meses nos fué imposible ver la guerra por ninguna parte. Alguna vez se oyeron a distancia explosiones de granadas y de vez en cuando venía algún alemán volando muy alto y dejando caer metralla sobre metralla sobre nuestras cabezas; pero en todo el resto del tiempo no se hizo allí otra cosa que construir carreteras, cavar trincheras y aprender a privarse de menesteres que en otros tiempos parecían necesarios.

Los transportes constituyen la vida de un ejército moderno, porque sin ellos no hay ni municiones ni vívres. En aquel frente de Salónica hay que llevar cada proyectil a la batería con un trabajo improvo, y la ración de vívres de cada día debe ser llevada del mismo modo. Si alguna vez los soldados tienen que emprender una acción vigorosa, han de estar provistos constantemente de municiones y vívres, y así mismo hay que cuidar de los heridos. Y para todo ello existe más que la carretera de Seres, por la cual hay que transportar todo lo que necesitan los hombres en aquel frente que está a 50 millas de Salónica. Es el único camino de aprovisionamiento para las fuerzas que luchan junto al Struma. Cada kilómetro de avance en aquel frente y cada nuevo batallón enviado allí significa un aumento de la dificultad que ya entonces era casi invencible. Es verdad, por otro lado, que aquel ejército trabaja sin descanso para mejorar las carreteras, pero en el país de Salónica la constantes tormentas de lluvias no se cansan de guerrear con los ingenieros:

Josefa Aracil Santacron

Profesora en Partos

Plaza de Marán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

Las ventajas de la asociación

No solo las sociedades obreras obtienen poco a poco su emancipación que les permite ser respetados y mejorados en sus intereses sino que también son socorridos por sus compañeros en los casos de necesidad. Buena prueba de ello es el ejemplo dado por la sociedad de panaderos con la suscripción llevada a cabo en favor de uno de los suyos llamado Joaquin Colomina que estando inútil para el trabajo y con tres hijos de corta edad, se halla en la mayor indigencia.

Del seno de la referida asociación de panaderos se formó una comisión que con el compañero Miguel Pastor hicieron una colecta de la cual ya dimos cuenta ayer con el nombre de todos los donantes.

Muy digna de encomio es la obra ejecutada por tan honrados como caritativos obreros a los cuales felicitamos efusivamente.

Notas deportivas

Conforme teníamos anunciado, el domingo por la mañana celebróse el partido entre nuestro equipo «Microbio» y el «team» Progreso», perteneciente a una escuela de ésta. La expectación reinante entre el público por ver jugar completo el primeramente mencionado, no se vió defraudada pues los pequeños demostraron irrefutablemente ser unos jugadores de primera fuerza, con la aplastante victoria con segunda sobre sus contrarios, desconcertados completamente por el rápido y preciso juego de combinación que desarrollaron. Cinco tantos se apuntaron los nuestros por cero los contrarios. Estos son gente crecida en general, y ayunos completamente de lo que es foot-ball, sin la más mínima colocación; cambiando de puestos cada cinco minutos; en fin, una verdadera anarquía. Soy de la opinión que equipos de esta clase, no debían presentarse en público para evitar, al mismo tiempo que una derrota tan concluyente como la sufrida, el espantoso ridículo que hubieron de hacer.

Del «microbio» se distinguieron todos, pues los defensas son seguros y valientes a más no poder; los medios son estupendos, repartiendo juego admirabilisimamente; y los delanteros, tienen un juego de combinación preciosísimo, que les permite, ayudados eficazmente por los medios; avanzar como una avalancha sobre sus contrincantes. Los extremos especialmente, fueron objeto de grandes ovaciones por sus formidables centros. Únicamente les falta, dejar el regateo y hacer pases rápidos.

¡Bien muchachos, así se juega.

CHIM.

Por caridad

Para aliviar la precaria situación de una pobre familia en que por causa de una larga y penosa enfermedad se le han agotado todos los recursos, hacemos público que dicha familia ha resuelto hacer una rifa de una preciosa reliquia en una urna de 48 centímetros de altura por 38 de ancho.

Dicha rifa se verificará en unión de la lotería nacional en el sorteo que tendrá lugar el día 21 de Abril próximo y consta de cinco números cada papeleta por el precio de diez céntimos.

La persona que quiera contribuir a tal acto de caridad adquiriendo alguna papeleta de dicha rifa, puede hacerlo avisando a nuestros repartidores.

Luz y sombra

Quando en el pavimento la persiana, Como listada piel de tigre hiercana, De sombra y luz solar tiende una alfombra,

Si en ella claro con tesón la vista, Cambiando de tamaño cada lista, Mientras mengua la luz crece la sombra,

Yo bien sé que aunque siempre recobro su figura y su tamaño. Solo es vana ilusión de un sentido. Ese de sombra y luz efecto extraño. Yo bien sé que si aparto de él la vista, al mirarlo de nuevo cada lista, Recobra su figura y su tamaño.

Pero es triste, muy triste Dios ele- mente. Que así también, cuando tenaz y ardiente. Persigue el hombre la verdad desu- da, Si en los grandes problemas un momento. Fija con atención el pensamiento, Mientras mengua la fé crece la duda. (Del gran libro «Dolores»)

La influencia de la alimentación de guerra en los niños alemanes

La «Gaceta de Francfort» comunica de Dresden con fecha 21 de Enero: El médico de las escuelas públicas de esta localidad, Dr. Flach, ha hecho estudios sobre la influencia de la alimentación de guerra en los niños. Sus experiencias son favorables. La salud de los niños no ha sufrido con una alimentación más escasa y sin grasa ni carne.

El Dr. Flach no ha comprobado ni en las escuelas públicas ni en los colegios superiores, un debilitamiento o falta de resistencia especiales, ni tampoco reducida capacidad apreciable. Flach encuentra que los niños se han amoldado muy bien en lo higiénico a las nuevas circunstancias y que puede contarse con una generación robusta y resistente. En gene-

ral han perdido las personas peso con la alimentación de guerra, pero por lo común se han hecho más capaces y fuertes.

PARA TI

A la bella señorita Angeles Martínez de Albatera.

...Y los ví que pasaban el uno al otro en tierno coloquio de amores galantes:

Era ella de forma, seductora; en medio de su moreno rostro resplandecían sus ojos negros como resplandecen las estrellas en la anchurosa bóveda del firmamento: sus destellos penetraban hasta lo íntimo del corazón e iluminaban a este con la suave luz del amor; sus labios rojos, que convidaban a besar, se entreabrían y dejaban escapar una sonrisa dulce y enloquecedora, semejando al desgranarse de su diminuta boca de extasiadora melodía que produce el canoro ruiseñor desde la verde espesura de los bosques en las poéticas tardes primaverales; sus mejillas parecían dos rosas en cuya corola se interna la cristalina gote del rocío y que induce a sellarlas con el contacto del beso.

Sus bien presentadas formas eran sumamente enloquecedoras.

Para su mayor placer vá acompañada por el hombre que supo conquistar su tierno corazón.

Es él un mozo arrogante que notándose ahito de felicidad, pronunció palabras casi imperceptibles que la joven recoge embelesada. Y plétoricos de dicha, pensando solo en un ferviente amor, pasean por la solitaria calleja sin que el más fuerte ruido interrumpa su charla pasional. Aquella pareja de tiernos enamorados solo se preocupaban de su firme querer, de su loca pasión.

Aquellas dos almas se extasiaban contemplándose, viendo mutuamente reiplandecer en sus alegres ratos la firmeza de su cariño, y leyendo en sus frentes el porvenir, un porvenir risueño como el amanecer de un día estival.

Y mientras las silenciosas horas pasaban con suma rapidez, ellos los enamorados, se juraban repetidas veces que siempre serían fieles, que seguirían amándose toda la vida y que siempre serían como entonces, felices.

FRANCISCO SANCHEZ.

Al lector

¿Te has apercibido querido lector de que la página literaria titulada Cuento de amor ha dejado de publicarse por algún tiempo?

Es tan modesta, que no me atrevo a asegurar hayas notado la falta de su publicación, por que aunque el argumento de dicho cuento lo escribí con el solo deseo de intrigarte, su estilo no deja de tener cierta vulgaridad que hace poco interesante su lectura. Imperiosas necesidades circun-

tanciadas en mandatos superiores, imposibilitáronme para cumplimentar la obligación que contigo lector contrai al ofrecerte la primera parte de mi cuento de amor.

Salvadas ya estas perentorias necesidades, que a más de ausentarme de Alicante impusieronme serias obligaciones, y confiado en que tu benevolencia para con mis labores literarias sigue siendo la misma, anunciate, como mañana publicaré la octava parte del referido cuento de amor, en la cual preeverás por tu discreción el horrible fin de uno de su protagonistas.

No dejes pues lector de leer el proximo número por que en el se desarrollan escenas emocionantes.

EUGENIO COLOMER.

Ramón y Borja MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venereas crónicas. Examinado interno por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Examinado interno del «Sanatorio Ingles». larga practica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clinica del Dr. Arda.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8. Calderón de la Barca 19 1ª planta.

Se venden

Cuatro casas nuevas de planta baja, con huerto y árboles frutales y una Posada en buenas condiciones, con aljibe y un pozo de nacimiento en el barrio del Pontazgo núm. 44. Razón en la misma Posada.

Se necesitan

Oficiales de calados y bordados a mano trabajo en el taller o en sus casas. Dirigirse Calle Torrijos 99.

Se compra

Cobre a 2.25 pias. kilo.—Zinc a 1.14.—Metal a 1.25 id.—Plomo a 50 céntimos id. en el Baratillo de la calle Malsonave núm. 13.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 0.75 pta arreba.—Trapos de paño y lana, a 75 céntimos kilo.—Metal viejo a 1.25 pias. kilo.—Cobre a 2.25 pias. kilo.—Plomo a 50 céntimos kilo.—Lana de cachorra a 2 pias. kilo.—Calle de Artilleros, 17. (Baratillo).

Ricardo Cortés

Aceites superiores de oliva.—Vinos finos, claros y dulces, de calidad selecta.—Servicio de domicilio.—Malsonave, 19.

Abusivo

En diferentes ocasiones hemos procurado llamar la atención del Sr. Gobernador Civil sobre el abuso que continuamente estamos presenciando con ciertas mujeres que por su condición no deben mezclarse con las demás y que por lo visto han tomado esto por feudo de sus protectores por que cuando con mas aire les gusta exhibirse es precisamente allí donde, sus echulos debieran impedirles ir, aunque solo fuera por el decoro de sus propias familias, por decoro de aquellas personas, muy en particular las señoras, que no tienen culpa de nada para ser victimas de una falta de respeto y consideración como la que se comete tolerando esta irrespetuosidad.

Sabido es que las empresas no pueden impedir la entrada en sus espectáculos a ninguna persona que vaya provista del billete de entrada pero la autoridad gubernativa si, y tanto, como que tenemos la más firme convicción de que el día en que el señor De Federico compruebe nuestras palabras con los hechos a que aludimos si es que no le bastan con ellas prohibirá con mano dura el que esas señoritas pintarrajeadas afeen el buen nombre de la sociedad alicantina y por ende el de sus virtuosas damas, con su presencia y en sitios donde puedan ser más visibles jes claro como que es donde mejor reclamo hacen a su asquerosa, putrida y apesante mercancía.

Con esto no es que quiera hacer ver se deba privar a estos desgraciados seres de diversiones, con lo cual no se haría nada mal hecho, pero al menos prevenir las del recato que deben tener y nunca consentir entren al patio de butacas esas mujeres mal llamadas camareras que explotan la prostitución clandestina que es un contenido, a esas de ningún modo, ni bajo ningún pretexto, se les debe tolerar ni aun la entrada al paraiso; no sería la primer vez que los agentes de Vigilancia cumpliendo órdenes gubernativas hicieran salir a la calle a estas socias que llaman la atención con solo su presencia.

Pues bien, si esto ya tiene precedente, señor Gobernador ¿ya que S. S. es tan pulcro en el dignísimo cumplimiento de sus funciones por que no fija su atención en este particular y obra como lo crea oportuno que desde luego ha de ser conveniente a todos?

No podemos pensar que el señor De Federico tenga noticias de esto, sería obscurecer el buen concepto que nos merece y al que en justicia se hace acreedor con la brillantísima gestión que viene realizando y como esto ni remotamente podemos suponerlo, lo advertimos acerca del particular para que obre con arreglo a la más estricta justicia y equidad.

Grandes Bailes de Carnaval

(Castafios núm. 40 (local de explotadores) organizados por la sección de música de la Cruz-Roja, todos los jueves y sábados desde las 9 de la noche y los Domingos tarde y noche.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el moro de Venecia.

La dama de las Camelias.

Los amantes de Ternel.

Catalina Howard.

Diego Corrientes.

El Rey de los Campos.

Hernani.

La Viejecita.

Calma, mucha calma

La noticia del bloqueo a ultranza de las costas inglesas y francesas y las del Mediterraneo oriental, ha producido enorme sensación entre los españoles, por tratarse de un hecho previsto por todos y después temido por algunos. Nos afecta el bloqueo en solo dos efectos del desenvolvimiento de la vida nacional. El de los trigos y el del carbón.

Resuelto el primero por la previsora gestión de nuestro gobierno, resta el segundo del cual tenemos noticias que no hacen muy difícil su solución.

Los Imperios Centrales parece ser que han ofrecido a nuestra nación todos los buques de la pertenencia de aquellos, que se hallan fondeados en nuestros puertos, con el fin de

que sean dedicados al transporte de mercancías desde otros puertos neutrales a España, pudiendo por lo tanto abastecernos de hulla en tierras americanas.

La cuestión de la naranja que exportamos también ha entrado en vías de solución. De un modo oficial se sabe que se adquirirá grandes cantidades de naranjas para fabricar mermeladas, merced a la iniciativa y actividad de los cónsules alemanes residentes en la región levantina, particularmente en éste caso Valencia y Murcia.

Precisa, pues conservar la serenidad de ánimo y no dejarse sugerir por la presión que ejerce cierta prensa que 1894 nos condujo al desastre colonial.

Serenidad y más serenidad, aconsejan todos los hombres públicos de España.

Necrología

A la avanzada edad de 70 años de jó de existir ayer tarde la virtuosa señora Doña Vicenta Llopis Monllor esposa de nuestro respetable amigo Don Aantonio Baeza Espinos.

Su muerte ha sido muy sentida por todos los que tuvieron ocasión de conocer sus bondades.

La conducción del cadáver a la última morada se verificará esta tarde a las cuatro.

Descanse en paz la que en vida fué modelo de virtudes, y reciba su atribulada familia nuestro más sentido pésame a la par que les deseamos la resignación necesaria para sobre llevar tan irreparable pérdida.

Rellenos

LA FALDA...

Si en los trajes femeninos la moda, que no descansa, sigue bajando el escote y reduciendo la falda, muy en breve hará el vestido las veces de «hoja de parra»

¡COSAS DE ROSARIO...!

Rosario a su novio, que es un «peima» bueno, ayer le decía con mucho salero:

estas más reacio para el casamiento que los diputados para ir al Congreso.

ARTURO B. MOLINA

DE LA GUERRA

TRAFICO SUPRIMIDO

Ha quedado suprimido el tráfico con Filipinas que realizaban los vapores de la Trasaatlántica.

Estos tenían que tocar forzosamente en las colonias inglesas.

Se ha telegrafiado al vapor «Elzaguirre» que salió el 27 de Enero para Singapoore, ordenándole que se detenga en Colombo, esperando órdenes.

Los demás vapores de la trasatlántica que no les afecta la zona prohibida seguirán prestando servicio.

Los vapores de la Transmediterránea, «Francolí», «Atlante» y Ruiz Capdepont están detenidos en el puerto esperando órdenes.

Los barcos de las demás compañías, unos están ya de regreso de Inglaterra y otros se hallan en los puertos franceses.

La Verbena de la Paloma 157

—Pero Conchita, por Dios, no sé como decirle que todavía no sabemos nada positivo, y está usted aflijéndose antes de tiempo y aflijéndose a todos, que la vemos de esa manera. Pues si de este modo se desespera ahora que nada se sabe de positivo, ¿qué es lo que reserva para cuando tengamos la evidencia?

ACUERDO DE BODA

Efectivamente, todo aquello había sido obra de don Cosme, a fin de que la llevase a sus brazos.

El astuto prestamista lo había arreglado todo de manera que le diese aquel resultado.

Con dinero y con mala intención, desde el mismo día que la joven le manifestó resueltamente su voluntad

Para ella era indudable que Mano...

Se les ha ordenado que regresen a España antes del día 5.

LLAMADA A LOS DIPUTADOS

Varios diputados regionalistas han recibido apremiantes telegramas de Cambó para que marchen a Madrid con objeto de intervenir en los debates del Congreso.

LA NOTA DE ESPAÑA

Todos los periódicos coinciden en que en el Consejo celebrado anoche quedó aprobada en términos generales la confestación de España a la Nota alemana.

EL CIERRE DE LAS CORTES

También refleja toda la prensa de hoy la impresión de que el cierre de las Cortes es inminente.

Algunos diarios aseguran que mañana se cerrarán.

LA RUPTURA DE LOS ESTADOS UNIDOS Y ALEMANIA

Después de celebrarse el Consejo de anoche, el Gobierno tuvo noticia oficial de la ruptura de relaciones diplomáticas entre los Estados Unidos y Alemania.

Se supone que la declaración de guerra entre ambos países es cosa de unos días.

PROTESTA CONTRA «LA TRIBUNA»

«El Imparcial» y «El Liberal» protestan enérgicamente de que «La Tribuna» les califique de traidores a la patria.

A «El Liberal» le dice que le hace falta un ministro en vista de que para fines informativos «El Imparcial» cuenta con Gasset.

EL PLAZO FATAL

Hoy termina el plazo concedido por Alemania para que los barcos se puedan librar del torpedeo anunciado.

Parece ser que no son muchos los barcos españoles que se hallan navegando.

TRIPULANTES QUE SE NIEGAN A NAVEGAR

Ha desembarcado la tripulación de un buque griego, negándose a seguir navegando en vista de las circunstancias.

VIGILANCIA EN EL PUERTO

Palma.—El crucero «Cataluña» vigila la boca del puerto para impedir la salida de todo buque desde la puesta del sol, a fin de evitar puedan escaparse los buques austriacos y alemanes que se hallan aquí internados.

LA ESCUADRA YANKI

Toda la escuadra yanki del mar de las Antillas ha sido llamada para que preste servicio de patrullas en el Atlántico.

Siguen toda clase de preparativos de guerra.

El Tesoro público cuenta con catorce mil millones y medio de dollars.

El Parlamento ha votado, además un crédito de quinientos millones.

APLAUSOS DE LOS ALIADOS

Los telegramas que reciben de París y Londres dicen que aplaude aquella Prensa la actitud adoptada por los Estados Unidos frente a Alemania.

Sección Militar

Con el fin de cumplimentar la Real Orden Circular de 22 del anterior relativa a la concentración del cupo de filas del reemplazo de 1916, el excelentísimo señor capitán general ha dispuesto, por lo que respecta a las cajas de recluta de esta provincia, la distribución de sus contingentes en la siguiente forma:

DESTINOS AL EJERCITO DE LA PENINSULA (3.ª REGION)

Caja de Alicante

Al regimiento de infantería de Tetuán, 43.

Al id. id. id. de Otumba, 38.

Al id. id. id. de Vizcaya, 30.

Al 11.º regimiento montado de Artillería, 20.

A la comandancia de Artillería de Cartagena, 7.

Caja de Alcoy

Al regimiento de infantería de Guadalajara, 43.

Al id. id. id. de Otumba, 20.

Al 8.º regimiento montado de Artillería, 30.

A la Comandancia de Artillería de Cartagena, 8.

A la 3.ª Comandancia de Tropas de Intendencia, 3.

A la tercera compañía de Tropas de Sanidad militar, 6.

Caja de Orihuela

Al regimiento de infantería de la Princesa, 50.

Al id. id. id. de Guadalajara, 50.

Al id. id. id. de Sevilla, 40.

A la Comandancia de Artillería de Cartagena, 7.

A la 3.ª Comandancia de Tropas de Intendencia, 4.

A la 3.ª Compañía de Tropas de Sanidad Militar.

DESTINOS A LOS CUERPOS DE LA PENINSULA. (OTRAS REGIONES)

Caja de Alicante

Al regimiento de Ferrocarriles, 2.

Al centro Electrotécnico y compañía de Telégrafos, 2.

A tropas de Aeronáutica, 1.

Al regimiento de Pontoneros, 3.

Al regimiento de caballería Dragones de Santiago, 29.

A Infantería de Marina, 31.

Caja de Alcoy

Al regimiento de Telégrafos, 2.

Al id. de Ferrocarriles, 1.
Al centro Electrotécnico, 1.
A tropas de Aeronáutica, 1.
Al regimiento infantería de Almansa, 24.
Al batallón Cazadores de Mérida, 57.
Al regimiento caballería Dragones Santiago, 4.
Al id. id. Montesa, 25.

Caja de Orihuela

Al regimiento Ferrocarriles, 1.
Al Centro electrotécnico, 1.
A tropas de Aeronáutica, 3.
Al regimiento caballería Dragones Montesa, 57.

EJERCITO DE AFRICA

Caja de Alicante

CEUTA

Al Batallón Cazadores de Barbastro, 21.

Al regimiento mixto de Artillería, Grupo Montado, 5.

Al id. id. id. Grupo de Montaña, 2.

A la Comandancia de Artillería, 2.

LARACHE

Al batallón Cazadores de Ciudad Rodrigo, 13.

Al Grupo montado de Artillería, 1.

Al id. de Montaña id., 3.

Al Grupo de Posición de Artillería, 2.

A la compañía de Mar, 3.

Al regimiento expedicionario de Infantería Marina, 15.

MELILLA

Al regimiento de infantería de Ceriñola, 59.

Al id. caballería de Alcántara, 6.

A la Comandancia de Artillería, 3.

Al regimiento de Artillería de Montaña, 6.

A la Comandancia de Campaña de Intendencia, 3.

Caja de Alcoy

CEUTA

Al batallón Cazadores de Arapiles, 18.

Al Grupo montado del regimiento mixto de Artillería, 4.

Al id. de Montaña de id. id. id., 2.

A la Comandancia de Artillería, 2.

A la compañía mixta de Sanidad Militar, 1.

LARACHE

Al batallón Cazadores de Ciudad Rodrigo, 21.

Al id. id. de Las Navas, 5.

Al Grupo montado de Artillería, 1.

Al id. montado de id., 2.

Al id. de posición de id., 2.

A la Comandancia de Artillería, 2.

MELILLA

Al regimiento de infantería de Ceriñola, 51.

Al id. caballería de Alcántara, 5.

A la Comandancia de Artillería, 3.

Al regimiento de Artillería de Montaña, 5.

Caja de Orihuela

CEUTA

Al batallón Cazadores de Barbastro, 16.

Al Grupo montado del regimiento mixto de Artillería, 4.

Al id. de Montaña id. id. id., 2.

A la Comandancia de Artillería, 2.

LARACHE

Al batallón de Cazadores de Figueras, 26.

Al Grupo de Montaña de Artillería, 2.

Al id. de Posición de id., 2.

MELILLA

Al regimiento de infantería de Ceriñola, 25.

Al id. id. de Melilla, 23.

Al regimiento caballería de Alcántara, 5.

A la Comandancia de Artillería, 3.

Al regimiento de Artillería de Montaña, 4.

A la Comandancia de Campaña de Intendencia, 2.

158 Prop. Casa Maucchi Barcelona

La Verbena de la Paloma 159

lo había muerto, y que lo sabía don Cosme y no se lo quería decir.

Así fué que ya no le hizo tanto efecto cuando a los dos días, recibió el prestamista contestación al cablegrama que había dirigido a un sanitario amigo suyo, que estaba en el hospital de Pinar del Rio, diciéndole que efectivamente el soldado por quien le preguntaba, cabo primero, natural de Madrid, había fallecido a consecuencia de las heridas recibidas en un combate que se había librado pocos días antes.

De todas maneras el golpe había sido tremendo, y la joven apenas respuesta de la enfermedad, que como ya digimos había sufrido, volvió a recaer, inspirando serios temores su existencia.

—Pues señor, —murmuraba el

prestamista con visibles muestras de mal humor,—solo me faltaba que esta se muriese ahora, y todo el dinero que me he gastado, primero con el cartero para que me recogiese todas las cartas que viniesen a Concha o a su padrino, y después con el sanitario hijo de la señora Joaquina para que me envíe el óbito de Manolo, y del parte para el Ministerio de Guerra sería un dinero tirado a la calle. Pero no quiero ser tan pesimista. La muchacha se curará y con poco que me ayude Escolástica, conseguiré lo que me he propuesto.

